

Pour tout savoir de La Roquebrussanne d'antan

Créée en 2006, l'association *La Roquebrussanne se raconte* propose une remarquable exposition dans l'enceinte de l'ancien moulin à huile. Jusqu'à fin mars, l'histoire, les traditions et le patrimoine roquiens sont évoqués au travers de nombreux écrits, de photos et autres reconstitutions historiques et festives. Un travail de fourmi, effectué par une poignée de bénévoles, tous amoureux de leur village.

« *Nous sommes une vingtaine*, explique Bernadette Narbonne, présidente de la RSR, *animés par la même passion. Celle de faire connaître l'histoire locale et de mettre en valeur la richesse du patrimoine roquier.* »

Parmi les multiples investigations menées aux archives et aux quatre coins du village, la RSR aura traité quantité de thèmes, complétés par la publication de petits fascicules : l'époque antique, la peste en 1720, La Roque en 1900, la venue de Geor-



C'est à l'invitation de Madeleine Barale que la RSR a installé ses panneaux et autres clichés du village. (Photo J. H.)

ges Clemenceau dans la cité, le vieux village, les édifices religieux, la Tour de l'horloge, l'eau à La Roque, le pigeonnier et bientôt l'école et les deux guerres mondiales.

Très active, la RSR a aussi recensé les principaux sites roquiens : églises, chapelles, places, ponts, fontaines, puits, lavoirs, moulins à farine et à huile... Enfin, livres et do-

cuments sur le village sont également à découvrir à la médiathèque municipale.

J. H.

Contact :
larsr@orange.fr et
06.79.94.95.37.
Moulin à huile :
04.94.86.82.11
(Madeleine Barale).